

India y Cuba exploran nuevas vías para fortalecer relaciones bilaterales



Simancas (D) y su anfitrión conversaron sobre cómo ampliar y robustecer los vínculos entre sus países. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 9 may (RHC) El embajador de Cuba en la India, Alejandro Simancas dialogó este martes en Nueva Delhi con Saurabh Kumar, secretario del Ministerio indio de Relaciones Exteriores, sobre nuevas vías para el fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

Según el diplomático, analizaron los principales aspectos de los nexos entre ambas naciones, particularmente la extensión de su marco legal.

La India y Cuba mantienen cálidos vínculos desde que el país asiático se convirtió en uno de los primeros en reconocer el triunfo de la Revolución cubana, el 1ro de enero de 1959.

Esos lazos se estrecharon con las especiales relaciones que crecieron entre sus líderes y la coincidencia de posiciones en foros internacionales como la Organización de Naciones Unidas.

Nueva Delhi apoya las resoluciones presentadas cada año por Cuba en la Asamblea General de la ONU que piden el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo de la nación caribeña.

Ambas partes han firmado acuerdos en las esferas de comercio, cultura, ciencia y tecnología, deportes y energías renovables, entre otras. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322138-india-y-cuba-exploran-nuevas-vias-para-fortalecer-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba